

Frankfurt am Main/Krakau

Austausch im Bereich IT

[30.01.2017] Die Stadt Frankfurt am Main steht mit ihrer polnischen Partnerstadt Krakau im Bereich Informationstechnik und E-Government in regem Austausch.

Zu einem mehrtägigen Austausch im Bereich Informationstechnik begrüßte die Stadt Frankfurt am Main in der vergangenen Woche eine vierköpfige Delegation aus der polnischen Partnerstadt Krakau. Wie das Presse- und Informationsamt (PIA) der Stadt Frankfurt am Main mitteilt, werden sich die polnischen Fachleute dabei ein ausführliches Bild vom täglichen IT-Betrieb und Frankfurts modernem Rechenzentrum machen. „Das Themenspektrum reicht von der Optimierung der internen IT-Prozesse über ein professionelles IT-Risiko-Management bis hin zu Herausforderungen bei der Personalgewinnung“, erklärt Frankfurts Stadtrat Jan Schneider. „Dabei können beide Seiten durch den engen Austausch auf strategischer wie auch auf operativer Ebene viel voneinander lernen. Denn es zeigt sich immer wieder, dass beide Städte vor ähnlichen Herausforderungen stehen, um durch den intelligenten Einsatz von IT sowohl den Bürgerservice zu verbessern als auch die Effizienz der internen Verwaltungsprozesse zu erhöhen.“ Ihren Austausch in Sachen IT pflegen die beiden Städte bereits seit mehreren Jahren: Es ist bereits der zweite Besuch aus Krakau, auch Stadtrat Jan Schneider hatte sich bereits vor Ort über innovative Projekte der polnischen Partnerstadt informiert, so etwa im Jahr 2016 über das Projekt zur Messung und Überwachung der Qualität öffentlicher Dienstleistungen. Ihren Dialog zu Informationstechnik und E-Government wollen die beiden Kommunen nach eigenen Angaben auch in Zukunft fortsetzen und vertiefen.

(bs)

Stichwörter: Panorama, Frankfurt am Main, Krakau